

## **Erneuerbare Energie (Lionel, Nikita)**

Am Montag den 26.6 haben wir erstmal die Gruppen eingeteilt. Unsere Gruppe hat sich mit dem Thema „Erneuerbaren Energien“. Wir haben uns an den Tisch gesetzt und besprochen was wir machen müssen. Zusammen haben wir einen Ballonhelikopter gebaut und starten gelassen. Dann haben wir Aufgaben zu erneuerbaren Energie gelöst und besprochen. Anschließend haben wir einen riesigen Zeppelin starten lassen. Dieser flog nur, weil sich die Luft im Zeppelin durch die Sonne erwärmt hat. Dann haben wir drei Teams gebildet. Das erste Team hat ein Mini Wasserrad gebaut, das zweite, ein Solarauto und das dritte Team hat einen Solarroboter gebaut. Am Mittwoch hat unsere Klasse Solarrennautos gebaut. Mit denen gab es dann ein spannendes Rennen auf dem Hof. Am Donnerstag waren wir alle im Futurium. Die Ausstellung war sehr interessant. Zum Beispiel wird an Baumaterialien geforscht, welche aus den Wurzeln von Pilzen gemacht werden.

Es war eine schöne Projektwoche.